



Con la premisa de continuar haciendo Revolución sobre la marcha, la Federación de mujeres cubanas en el municipio de [Jesús Menéndez](#), integró a sus filas, este 8 de marzo, día internacional de la mujer, a 252 jóvenes arribantes de todo el territorio.

En la casa de la cultura de la localidad, José de La Luz y Caballeros, se efectuó un acto, que contó con la presencia de las máximas autoridades del Partido y del Gobierno local, para otorgarle el carnet que las acredita como miembros, a más de 60 estudiantes.

En la voz de Alis Rocío Rodríguez Aguilera, se patentizó el compromiso de estas nuevas federadas, conscientes de la responsabilidad que asumirán y dispuestas a seguir los pasos de Vilma, Haydee y Mariana de defender nuestras conquistas y luchar por un mundo más inclusivo, con equidad de género y en el que siempre prime la paz.

La Secretaria General de la Organización femenina en nuestro municipio, Maribel Álvarez Pérez pronunció las palabras centrales de este acto, que constituyó el escenario perfecto para enviar una felicitación a todas las mujeres chaparreras,

Arriban a las filas de la Federación de mujeres cubanas en el municipio de Jesús Menéndez 252 jóvenes.

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 22 Marzo 2023 10:35

Visto: 153

que día a día continúan aportando al devenir económico, político y Social, conscientes de que mejor es posible.

(Tomado de [CMLB Noticias](#))

Texto y Fotos: Yamelis Pérez Almaguer.

Periodista de la Emisora Radio Chaparra “La voz de la comunidad”.



Arriban a las filas de la Federación de mujeres cubanas en el municipio de Jesús Menéndez 252 jóvenes.

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 22 Marzo 2023 10:35

Visto: 153

